

## Precios del petróleo ceden terreno (El Financiero 05/03/12)

Precios del petróleo ceden terreno (El Financiero 05/03/12)(Clara Zepeda Hurtado) Lunes, 5 de marzo de 2012 En medio de una elevada preocupación por el disparo de los precios del petróleo, los contratos del energético dieron una tregua la semana pasada. Las ambiciones nucleares de Irán han vuelto a cobrar importancia como un tema relevante para la economía y los mercados, debido a que el precio del petróleo ya estaba respondiendo con un alza de hasta 125 dólares para el Brent, que representó un récord en términos de euros. El barril de crudo Brent, de referencia en Europa, bajó la semana pasada 1.45 por ciento, al cerrar en 123.65 dólares. Los contratos a futuro del petróleo West Texas Intermediate (WTI) cayeron 2.80 por ciento la semana pasada, a 106.70 dólares por barril. Ambos crudos registran importantes ganancias acumuladas en lo que va del año, el WTI de 7.96 por ciento y el Brent de 15.15 por ciento, en cada caso. Por su parte, el precio de la mezcla mexicana de petróleo cerró en 115.19 dólares por barril, un descenso de 0.84 por ciento respecto a su cotización del viernes previo. En lo que va de 2012 el precio del barril de petróleo mexicano de exportación registra una ganancia acumulada de 9.70 por ciento y un nivel promedio de 109.45 dólares. Preocupa Irán Intercam Casa de Bolsa explicó que todo intento de pláticas, sanciones y negociaciones para que Irán deje de enriquecer uranio ha sido inútil desde hace años, y los trabajos nucleares avanzan y se entierran en lugares cada vez más profundos. "Preocupan los petroprecios porque en estos momentos de fragilidad económica global, un disparo del precio del petróleo, que significaría que el consumo bajara más y que la inflación subiera, sería un poderoso freno para la recuperación del mundo y terrible para Europa". Prevé que Irán es un tema permanente en la agenda geopolítica que había estado dormido para los mercados, pero poco a poco últimamente ha resurgido y se ha hecho presente a través del precio del petróleo. Sin embargo, no espera que "el precio se siga disparando a niveles realmente peligrosos, pero sí valdrá la pena estar al pendiente de la evolución de este conflicto". Al final, lo que se avecina es la pérdida de parte de la oferta de petróleo de Irán en el mercado, encima de una menor producción de Sudán, Yemen y Siria por inestabilidad social, pero que quizá no llegará a mayores porque Arabia Saudita desde ahora está vendiendo más petróleo, y seguramente usará más de su producción excedente, mientras que la producción de Nigeria finalmente se ha estabilizado y empieza a aumentar.